

*Des militants boliviens dévoilent  
une peinture murale contre le  
blocus de Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Paz, 19 mai (RHC) Un nouvel appel bolivien contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba est désormais une peinture murale publique dans le département de La Paz, en Bolivie.

Coïncidant avec le 129e anniversaire de la mort au combat du principal organisateur de la lutte pour l'indépendance de Cuba contre le colonialisme espagnol (1895-1898), José Martí (1853-1895), la peinture murale a été réalisée ce dimanche sur l'autoroute qui relie la ville de La Paz à la ville d'El Alto.

"Venez et participez à la peinture d'une fresque en solidarité avec la Palestine et Cuba, de 08h30 à 13h30 (heure bolivienne)", disait l'appel qui circulait depuis plusieurs semaines sur les réseaux sociaux.

Et la réponse a été massive ce samedi de la part de diplômés de l'Ecole latino-américaine de médecine, de membres du Mouvement guévariste bolivien/ELN, de représentants du Parti communiste de Bolivie et de son organisation de jeunesse et d'autres activistes affiliés au Mouvement bolivien de solidarité avec Cuba-La Paz.

Cette mobilisation fait partie d'un programme d'actions approuvé le 20 avril lors du 9e congrès du Mouvement bolivien de solidarité avec Cuba, qui s'est tenu dans le département de La Paz.

Les militants présents à ce forum ont également décidé d'exiger l'exclusion du nom de Cuba de la liste unilatérale créée par Washington des pays soutenant le terrorisme.

Un nouvel appel circule à présent sur les réseaux sociaux, sous la forme d'un message dont l'en-tête est le mot "Solidarité" et les drapeaux de Cuba et de Bolivie entrelacés.

"En juillet, nous collectons du lait en poudre pour les enfants de Cuba, rejoignez la campagne, sans exclusion ni discrimination", annonce le texte.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355095-des-militants-boliviens-devoient-une-peinture-murale-contre-le-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**